

**RINDE PROTESTA**

# JAVIER CORRAL YA ES SENADOR Y TIENE FUERO

**ATZAYACATL CABRERA  
Y FERNANDO REYES**  
El Heraldo de Chihuahua

## La Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua notificó al Senado la orden de captura contra el exgobernador

Javier Corral Jurado rindió protesta como senador de la República horas después de que la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua notificó al Senado la orden de aprehensión en su contra.

“Se libera la orden de aprehensión en contra de Javier Corral Jurado, por considerarlo probable responsable del delito de peculado, cometido en perjuicio del Gobierno del estado de Chihuahua y del adecuado servicio público”, dice el oficio que entregó la Fiscalía Anticorrupción al Senado.

Esta es la misma orden de aprehensión con la que agentes de la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua intentaron detener a Corral en la Ciudad de México el pasado 14 de agosto.

El exgobernador de Chihuahua fue notificado de la orden de aprehensión en su contra durante la reunión de la bancada de Morena, previa a la Sesión Constitutiva del Senado.

De acuerdo con Abelardo Valenzuela, titular de la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua, a Javier Corral se le imputa el presunto desvío de 98 millones de pesos a través de la simulación de un contrato cuando ocupó la gubernatura del estado norteño.

Refirió que existe una orden de aprehensión vigente, la cual se encuentra publicada en la Plataforma Nacional de Ordenamientos Judiciales y que aparece como activa.

“Esto es lo que se le está notificando al Senado de la República, para que procese lo conducente conforme a la ley, y

sea discutido el tema que, de autoridad a autoridad, se le está comunicando al Senado”, comentó.

Pasadas las 13 horas, Javier Corral rindió protesta como senador de la República, con lo cual estará arropado con el fuero constitucional. En la sesión estuvo al lado de los legisladores Adán Augusto López

Hernández, coordinador de Morena en la Cámara Alta; Omar García Harfuch, próximo secretario de Seguridad y Protección Ciudadana federal; Marcelo Ebrard, en breve secretario de Economía; y Ernestina Godoy, próxima consejera jurídica de Presidencia, entre otros.

Tulio Salanueva, especialista del Colegio Nacional de Abogados explicó a **El Sol de México** que una vez que el exgobernador rindió protesta como senador, ya cuenta con fuero.

“Al rendir protesta, técnicamente ya tiene el fuero constitucional. Es el requisito para ejercer la función, el cargo. Técnicamente ya tiene fuero constitucional”, detalló.

Gerardo Fernández Noroña, nuevo presidente de la Mesa Directiva del Senado, sostuvo que Javier Corral ya cuenta con fuero. “Yo velaré por el respeto de todos los senadores y senadoras en todo caso que pidan su desafuero. Habrá quien diga que no, que hasta el primero (de septiembre), que es la sesión del Congreso General, pero no le deben tocar un cabello, no van a poder”.

Tras rendir protesta como legislador y al concluir la Sesión Constitutiva del Senado, Corral Jurado aseguró que tiene las manos limpias.

“Tengo las manos limpias, la conciencia tranquila, tengo muy claro mis valores, mis principios y nunca ha sido mi propósito eludir ni responder estas afirmaciones. Lo que hay es una campaña no sólo como política de persecución, también mediática en los sentidos”, dijo a la prensa.



El exgobernador dijo que va a enfrentar el proceso, al cual calificó como una maniobra política. "Es una nueva intentona fallida de Maru Campos con su principal cómplice de esta Cámara que es el hampón de Manlio Fabio Beltrones (...) Todo es una maniobra política, todo tiene una intencionalidad muy clara y qué vergüenza que el PAN caiga tan bajo".

***“Velaré por el respeto de todos los senadores y senadoras en todo caso que piden su desafuero”***

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA**  
PRESIDENTE DEL SENADO

ROMINA SOLÍS



**Javier Corral** se tomó una selfie con los nuevos senadores, entre ellos Omar García Harfuch

### A Javier Corral se le imputa el presunto desvío de 98 millones de pesos